

Félicitations d'Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, aux lauréats des 32^{èmes} Victoires de la musique

Les 32^{èmes} Victoires de la musique ont brillamment démontré la créativité et l'ouverture de la scène musicale française, qui accueille les sons et les rythmes du monde entier et dont le rayonnement s'étend bien au-delà de nos frontières.

Cette soirée a donné à voir et à entendre des répertoires originaux dans un concert où s'expriment l'engagement des artistes et la diversité musicale, avec une large diffusion sur les antennes du service public.

Avec Radio Elvis, Jul, Kungs et Vianney, le palmarès consacre cette année une nouvelle génération d'artistes. Il récompense aussi les talents féminins à l'image de Jain, LEJ et de Calypso Rose qui a enflammé la scène avec la chaleur de sa musique de Trinidad et Tobago. Les Victoires ont aussi célébré des artistes qui ont été source d'inspiration pour la jeune génération comme Renaud et Louise Attaque, mais aussi ceux qui ont été des ponts entre ces générations comme Benjamin Biolay et Ibrahim Maalouf.

Avec une pensée particulière pour tous les artistes nommés, Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication félicite chaleureusement tous les lauréats des Victoires et salue les professionnels et représentants du secteur, qui accompagnent et soutiennent les artistes.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr